



Обозначение: D4641 – 12

Стандартное практическое руководство по расчету распределения по размерам пор катализаторов и носителей катализаторов из изотерм десорбции азота

Standard Practice for Calculation of Pore Size Distributions of Catalysts and Catalyst Carriers from Nitrogen Desorption Isotherms

Перевод зарегистрирован ООО "Нормдокс" по поручению ASTM International Номер регистрации: D4641-12/171065 Дата регистрации: 16.01.2017

Перевод настоящего стандарта осуществлен ООО «Нормдокс» с официального разрешения Американского общества по материалам и их испытаниям (ASTM) 100 Barr Harbor Drive, West Conshohocken, PA 19428, USA.

ASTM не утверждает и не подтверждает данный перевод, и только английская версия, опубликованная со знаком копирайта ASTM, может рассматриваться как оригинальная версия.

Воспроизведение данного перевода возможно только с разрешения ASTM.

Translation of this standard has been made by Normdocs ООО under the official permission from the American Society for Testing and Materials (ASTM), 100 Barr Harbor Drive, West Conshohocken, PA 19428, USA.

ASTM does not confirm or approve this translation, and only the English version as published and copyrighted by ASTM can be considered as the original version.

Reproduction of this translation is possible by authority of ASTM only.

ООО «Нормдокс»

197229, Санкт-Петербург,
ул. Круговая, дом 14, литера Б, помещение 1-Н

Тел.: +7 (812) 309-78-59

+7 (495) 223-46-76

Факс: +7 (812) 309-78-59

E-mail: inform@normdocs.ru

<http://www.normdocs.ru>